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Н а совещании в мэрии дал

ей характеристику по сво-

им проблемам заместитель

начальника отдела внутренних

дел II. А. Печерский. Накану-
не был праздник — День
строителя. Отрадно было уз-

нать, что сланцевские строите-

ли — довольно мирные и по-

рядочные люди, праздновали

спокойно и культурно. Не ос-

тавили свой след и па пороге

отдела внутренних дел. Разве
что какие-то единицы, «рабо-
тающие» под строителя, побы-
вали в медвытрезвителе.

В основном прошедшая не-

деля по криминогенной обста-
новке не отличалась от преды-

дущей. По цифры не останав-

ливаются, растут. Отмечено
154*л а рушения правопорядка,

е'^Що 130 человек задержано

пьяными. Много было краж

государственного и личного

имущества, бытовых преступ-

лений, 3 дорожно-транспорт-

ных происшествия. Козы, ку-

— р ы. сельхозпродукция, мопеды

ОБСТАНОВКА ЗА НЕДЕЛЮ
— воры ничем не брезгуют,
несут все, скрытно и открыто.

Правда, и задерживаются. В
четырех случаях взяты с по-

личным.

Не прекращается вывоз в

Эстонию различной продукции.

Л подростки, похоже, прочно

встали на путь промысла ме-

ди. Видите ли, за 50 кило-

граммов этого металла «дяди»

дают нм 1000 рублей. И они,

подростки, вездесущи. По-
прежнему металл добывают,
выводя из строя дорогостоя-

щее оборудование. А тут 'ук-

рали с предприятия целую

бухту медного провода. Дума-
ется, что это удается не без
участия взрослых.

Милиция на прошедшей пе-

деле задержала целую группу,

специализирующуюся на воро-

встве, в частности, масла с

молокозавода. Это, в основ-

ном, неработающие люди.

По-прежнему стоит острая

пожароопасная обстановка. 15
раз городские пожарные вы-

езжали по тревоге, правда, 2
вызова были ложными. Прои-
зошло самовозгорание в сен-

пом сарае Новоселья. Сгорело
150 тонн сена. В деревне За-
гривье — вновь несчастье, те-

перь уже в личном сарае сго-

рело 7 тонн сена. 4 пожара

было малозначительных, так

называемых мусорных. Горят
травы на поле. На 150 гек-

тарах угодий лесхоза остает-

ся пожароопасная обстанов-
ка. В то же время, несмотря

на то, что существуют специ-

альные распоряжения о при-

остановке посещения леса

ягодниками, они не выполня-

ются. Не применяют должно-

стные лица меры наказания к

тем, кто направляется в лес и

возвращается оттуда с полны-

ми корзинами. Торговые при-

лавки по-прежнему заполнены

дарами леса.

Эти моменты особо были
заострены на совещании. Осо-
бенно было дано понять руко-

водству пожарной части, ко-

торая, экономя бензин (а его

действительно в обрез), мало

выделяет его на выходные

дни. Это усугубляет положе-

ние, потому как именно в вы-

ходные надо быть особо нас-

тороже.

О том, как идет подготовка

к зиме коммунального и жи-

лищного хозяйства, т. е. отоп-

ления, водоснабжения, ремон-

та здании, сделал информа-
цию заместитель главы город-

ской администрации Г. II.
Лантов. Вопрос этот особый и

требует, конечно, более рас-

ширенного постановочного га-

зетного материала.

СОЛИДНАЯ
ПРИБАВКА

ВЕСТИ
И1 РА

Нынешнее засушливое лето не дало возможности осуществить

животноводам их планов, рассчитанных на высокие надои. Па боль-
шинстве ферм они были не только ниже плановых, по и меньше,

чем в этот же период прошлого года. II только сейчас, когда

в хозяйствах высвободилась техника, задействованная в нюне н

HUjjjptai ^сенокосе, коров стали подкармливать в стойлах, па что они

сразу же отреагировали ростом продуктивности.

11 особенно этому большое внимание уделяется на фермах сов-

хоза «Слапцевский», о чем можно судить по среднесуточным удо-

ям. В эти дни они составляют в целом по хозяйству 10 кило-

граммов. а на ферме Гостицы и Большие Поля — по 13 килограм-

мов. 11 в июле коллективы этих ферм сработали с высокими ре-

зультатами, обеспечив самую большую прибавку к уровню прошло-

го года — 53 килограмма. И теперь у всего коллектива этого хо-

зяйства есть полная уверенность, что и годовой план по надоям

молока от каждой коровы, равный 3200 килограммам, будет зна-

чительно перекрыт. Залогом тому и битком набитые питательной

продукцией сенные саран.

А. ГИНДОВА.

СВЕДЕН ИЯ
о надоях молока по совхозам района

за июль и с начала года

(в килограммах)

ФЕРМАМ-ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

СЕННОЙ КОНВЕЙЕР
СРАБОТАЛ ЧЕТКО

Средний надой от каждой Средний надой от каждой
коровы за июль коровы с начала года

Наименование
(-Г га н.

хозяйств га
га
Ч 1+ 03

га
с; 1+

© С е С

«Аврора» 365 380 —111 2004 2110 — 1126
Р уд и о 396 440 —111 2451 1720 — 1126
Новоселье 331 320

\
— 1541 1150 —

«Родина» 340 363 — 23 2185 2305 — 81
К ушел а 389 370 + 24- 2272 2365 — 67
Перебор 344 370 — 40 2173 2350 — 195
Монастырей 338 360 — 9 2289 2275 + 35
Выекатка 333 355 — 22 2075 2250 — 70
Попкова Гора 317 365 — 44 2183 2320 — 67

«Слапцевский» 336 330 + 53 1942 1755 + 52
Гостицы 388 280 + 75 2227 1909 + 78
Большие Поля 371 331 + 90 1912 1725 + 359
Загривье 348 296 + 52 2083 2053 — 10
Степановщипа 335 260 + 77 1899 1735 + 140
Втроя 287 270 +. 8 1611 1746 — 52

ч^сьмипскии» 280 306 + 7 1590 1647 — 1

Арендное звено 348 — 1634 —- —

Поречье 279 300 + < 7 1593 1669 — 57
Мордн 259 297 — 16 1492 1630 — 191
Овснще 253 320 — 51 1450 1645 — 83

«Старопольскнй» 183 259 — 6 1139 1364 — 223
Замошье 235 270 + з 1239 1386 — 144
Шакицы 209 270 + з 1513 1407 — 40
Комплекс 148 248 — 7 955 1329 — 274

По району: 292 321 + з 1770 1835 — 72

Экономическая ситуация в

совхозе «Осьмпнскнй», реорга-

низующемся сейчас в одно-

именное акционерное общест-
во, мало чем отличается от

других сельскохозяйственных
предприятий. Сплошные дол-

ги и кредиты. II, чтобы хоть

как-то и дальше существо-

вать, а не вылетать в трубу,
не обанкротиться окончатель-

но, труженики его решили

экономить, как раньше гово-

рили, в большом и малом. А
потому и весь сенокос прове-

ли собственными силами, ни

привлекая пи водителей из

агропромтехники, ни рабочих
с шефствующих предприятий.

И прекрасно обошлись, зало-

жив в сараи 2 650 Тони сена,

что па 110 тонн даже больше,

чем планировали. По зато и

работал каждый за троих. С
раннего утра до полуночи не

смолкал гул автомашин и рев

тракторов, доставляющих па

фермы с полей готовую про-

дукцию.

— 'Очень порадовали нас

нынче люди. Никого не прихо-

дилось уговаривать, а тем бо-

лее совестить. Иной раз с ве-

чера не успеешь предупредить

косарей пораньше выехать,

чтобы обеспечить весь сенной

конвейер травой, а их ранехо-

нько утром уже и след прос-

тыл, ори уже вовсю косят. За-

то всего тремя косилками, на

которые были посажены опыт-

ные механизаторы С. И. Зай-

цев, А. В. Саботюк и М. П.

Посредников, и обошлись. Трое

всего и граблей было. И об-

служивающие их Б. Б. Ново-

лоцкий, Г. М. Степанов и

В. II. Щербаков свое дело

знали — и ворошили, и сгре-

бали в валки сено в срок.

Ну, а о прессовалыциках и

говорить нечего — по две-три

нормы за день делали. Иной

раз в двенадцать ночи разъез-

жались по домам. Вчетвером

они запрессовали все сено. Две
немецкие косилки обслужива-
ли Б. 11. Васильев и П. Б.
Зайцев, а наши, отечествен-

ные, II. II. Корнышев и И. В.
Солнцев.

После них с полей возвра-

щались трактористы н води-

тели, доставляющие готовые

кипы в сенные хранилища. Их

много, по я всех назову, пос-

кольку все этого достойны. На
тракторах это С. В. Волчков,
A. С. Андреев, 10. Е. Кули-
ков, а па автомашинах:

Ю. В. Бородин, П. П. .Матве-
ев, А. С. и В. С. Плоховы,
Л. В. Киыш, И. В, Кутний,
P. II. Пасека, В. Д. Чистяков,
B. В. Саботюк и А. Е. Петров.

Но работа па этом не прек-

ращалась. Все они оставляли

«баранки» машин и рычаги

тракторов и принимались за

укладку кип в саран. К ним

присоединялись после своей
основной смены и другие ра-

бочие. Так и обошлись, —

рассказала главный агроном

совхоза В. II. Басова.

Сенокос позади, а точнее,

первый его этап. Впереди еще

уборка силосных культур. А
сейчас земледельцы «Осьмин-
ского» ведут жатву зерновых.

II начали ее с уборки ячменя.

Урожаи, правда, не радует:

всего по 10 центнеров на круг

выходит. Но убирать все на-

до. Поджимают ведь и другие

дела. И в первую очередь

уборка клеверов на семена

грядет. Они нынче расположе-

ны на 30 гектарах, обещают
богатый урожай. А это зна-

чит, что быть на будущий год

осьмиицам и со своими семе-

нами.

А кроме того, за счет самого

клевера можно получить уже

нынче дополнительный корм.

Понятно, что на сено ощ те-

перь уже не пойдет. Зато в

смеси с однолетними травяны-

ми культурами получится до-

бротный силос или даже се-

наж. Упускать такую возмож-

ность нынче никак нельзя.

А. БЕДОВА.

НАША ЖИЗНЬ
В ЦИФРАХ

В «С-Петербургскнх ведомо-

стях» опубликованы сведения

об экономике города и обла-

сти в 1-м полугодии 1992 го-

да. Обьем промышленной про-

дукции по сравнению с этим

же периодом прошлого года

составил 90.1 процента, про-

изводство товаров народного

потребления соответственно —

/8,1 процента, продовольствен-

ных товаров — 78,4 процента,

ввод в действие жилых домов

за счет госкапвложений — 54,1

процента, розничный товаро-

оборот — 52,9 процента, плат-

ные услуги — 49,4 процента

и т. д. В этом ряду есть одна

положительная цифра — про-

изводство алкогольных напит-

ков выросло в 3 раза.

Средняя зарплата по обла-

сти составила 2206 рублей. В

народном образовании, здраво-

охранении, культуре она со-

ставляет менее 70 процентов

среднего уровня.

Статистика свидетельствует,

что цены на продовольственные

товары в июне по сравнению

с маем выросли в среднем на

14 процентов.

Ухудшается положение дел

в пищевой промышленности.

Сократили производство все 6

мясокомбинатов и 13 молоко

заводов области. Товарные за

пасы в розничной сети обла-

сти составляют 2 миллиарда

74 миллиона рублей (в сопо-

ставимых ценах), что па 54

процента меньше прошлого го-

да. ,

Продолжают создаваться но-

вые структуры хозяйствования.
По состоянию па 1 июня в об-

ласти зарегистрировано 2 ты-

сячи товариществ, в т. ч. 1,6

тысячи с ограниченной ответ-

ственностью, 391 акционерное

общество, 39 ассоциаций, 1,9
тысячи кооперативов. К 1 ию-

ня насчитывалось 2337 кресть-

янских хозяйств с площадью

30,4 тысячи гектаров земли (в

среднем 13 гектаров па хозяй-
ство).

Посевные площади под уро-

жай 1992 года в целом сокра-

щены на 2 процента по срав-

нению с прошлым годом, в то

же время картофелем занято

па 14 процентов, зерновыми

культурами — на 2 процента,

овощами — на 6 процентов

площадей больше.
)> дон молока от коровы

уменьшился на 13 процентов и

составил за первое полугодие

1992 года 1701 килограмм,

средняя яйценоскость снизи-

лась на 4 процента. Общее
производство мяса сократилось

на 14 процентов, молока —

на 18, яиц — на 6 процентов.

Значительно снизились объ-
емы работ в капитальном

строительстве и на транспорте.

Экологическая обстановка
оставалась сложной. В области

зарегистрировано 18 случаев

аварийных залповых сбросов в

атмосферу. Выбросы в атмос-

феру вредных веществ соста-

вили в области 261 тысячу

тонн (в С.- П. — 93 тысячи),
что несколько меньше, чем год

назад.

Преступность в области за

аналогичный период прошлого

года выросла на 58 процентов.

Материальный ущерб от по-

жаров составил 20,1 миллиона

рублей. В огне погибло 40
человек.
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«ЭФФЕКТИВНОСТЬЮ РАБОТЫ
НЕ ДОВОЛЕН»

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ

Разочарование — пожалуй, таким словом можно опреде-

лить сегодня настроение большинства людей. И это разоча-

рование впрямую связано с невыполненными обещаниями
больших и малых политиков, стоящих у власти. В нашем

городе ее представитель — городской Совет. Как оценива-

ют эффективность своей работы сами депутаты? С этого воп-

роса началась наша беседа с одним из представителей депу-

татского корпуса города, инспектором горно-технической ин-

спекции Степаном Ильичом ГУЛЯЕВЫМ.

— Эффективность депутат-

ской работы оцениваю отри-

цательно. Лозунг «Вся власть

— Советам» остался только на

бумаге — особенно в районных
городах. Депутат городского

Совета скорее является проси-

телем. а не властью.

— Что выполнено из Вашей
предвыборной программы?"

— Выборы проходили весной
1990 года, и ситуация в стра-

не была совсем иной. Свою
предвыборную программу со-

ставил, как, думаю, и другие

кандидаты в депутаты, в рас-

чете на социалистический
путь развития общества. По-
этому писал о решении продо-

вольственного и жилищного

вопросов, о воплощении в

жизнь принципа социальной
справедливости, ужесточении

борьбы со взяточничеством,

спекуляцией, нарушениями хо-

зяйственной н финансовой дис-

циплины.

Но резкий поворот к рынку,

а говоря более откровенно, по-

ворот на капиталистический
путь развития, на решении

многих этих вопросов поставил

крест. Или, по крайней мере,

диктует совсем иные подходы

и взгляды на данные проб-
лемы. Продукты сейчас появ-

ляются, но по недоступной
для большинства покупателей
цене, стройки замораживаются.

Началась приватизация жилья,

и для тех, кто стоит на очере-

ЕСТЬ ЛИ
ВОЗМОЖНОСТИ
У льготников?

В магазинах для льготных

категорий населения сейчас
все тихо. Нет очередей. .

И это было бы неплохо, но...

Привилегии для инвалидов

войн и больных людей, много-

детных семей вроде бы никто

не отменял, но возможности

купить продукты по более низ-

кой цене не существует.

Так считают н сами работ-
ники этих магазинов. Напри-
мер, укладчица - упаковщица

магазина № ю Елена Серге-
евна Зорькина говорит:

— У нас есть сейчас в про-

даже почти все крупы, но рис

— по 25 рублей за килограмм, {
пшено за четыре рубля закон-

чилось и такого больше, на-

верняка, не поступит. Бывает
колбаса, но не ежедневно. Все
продукты стоят дорого.

Магазины № 6 и № 10 те-

перь также муниципальные, бо-
лее самостоятельные, незави-

симые от коммерческого цент-

ра. Тем не менее старшему

товароведу центра Л. Я. Жу-
ковой приходится контактиро-

вать с этими коллективами,

поскольку они часто обраща-
ются за поставками товара.

Лилия Яковлевна считает, что

магазины снабжаются не на

должном уровне. Центр ста-

рается подыскать для льготни-

ков кур второй категории, по-

дешевле, макаронные изделия,

но все это — капля в море.

Связи с Таджикистаном, отку-

да поставлялись изделия с

ксилитом и сорбитом для боль-
ных сахарным диабетом, без-
надежно разорваны. А еще

Л. Я. Жукова советует руко-

водителям этих магазинов са-

мим больше проявлять актив-

ности в поисках продуктов.

Это их право и их обязан-
ность,

ди на получение квартиры,

перспективы все туманнее. О
принципе социальной справед-

ливости уже смешно говорить.

Л то, что раньше считалось

спекуляцией, называют деловой
хваткой и предпринимательст-

вом. Так вот и судите, что ос-

талось от моей предвыборной
программы.

— Степан Ильич, но есть ва-

ши избиратели — конкретные

люди, со своими конкретными

бедами и проблемами. Обра-
щались ли они к Вам с каки-

ми-то просьбами, и что уда-

лось сделать?
— Мои избиратели — жите-

ли пятиэтажного дома № 12
по улице Кирова. За время

депутатской работы получил

от них 16 наказов. Девять из

них выполнено. Просили о за-

мене убежища на подвал для

хранения различных продуктов.

Вопрос решен положительно.

Отремонтирована детская

площадка у дома, заменены

некоторые конструкции. Были
жалобы на то, что вечером не

поступала вода на верхний
этаж, жалобы на отсутствие

тепла в некоторых квартирах

— по всем этим проблемам
выходил на руководство быв-
шего «Сланцыжилкомхоза», и

хоть не сразу, но они были
решены.

Много было обращений от

инвалидов войны, труда о при-

креплении к специализирован-

ным магазинам. Заведующая
торговым отделом мэрии В. С.
Шотт, к которой я приходил с

этими просьбами, старалась

помочь. Приходилось вмеши-

ваться и в семейные конфлик-
ты, связанные, в частности, с

разделом жилья.

Но часть важных наказов

осталась невыполненной, и сре-

ди них главный — строитель-

ство северной объездной доро-

ги. Более того, не ремонтиру-

ется и имеющаяся дорога. По-
ка даже нет хозяина того

участка дороги, что проходит

у дома № 12 по улице Киро-
ва. Вот уже более года жи-

лищно - коммунальное хозяй-
ство, транспортная организа-

ция и Л ПО «Лсниш радсла-

нец» не могут решить, кто же

все-таки займется обслужива-
нием этой дороги? Ситуация
известна и администрации го-

рода, и председателю горсове-

та, но все остается без изме-

нений. А на строительство

дороги, отвечают, нет средств.

Не решен и вопрос об осве-

щении лыжной трассы на се-

верной окраине города. ЛПО
«Ленинградсланец» обещало
выполнить эту работу, но ни-

чего не сделано.

— Степан Ильич, а как Вы
оцениваете свое участие в ра-

боте постоянной депутатской
комиссии?

— После реорганизации де-

путатских комиссий я работаю
в постоянной комиссии по со-

циальному развитию и жилищ-

но - коммунальному хозяйству.
Прихожу на все заседания, ак-

тивно участвую в обсуждении
вопросов. Правда^ мое мне-

ние не всегда совпадает с

мнениями других членов ко-

миссии.

А в целом, считаю, на ко-

миссии вопросы прорабатыва-
ются тщательно. Вот, к при-

меру, активно обсуждали про-

ект бюджета на III квартал.

На первом заседании депута-

ты потребовали, чтобы финан-

систы более подробно расшиф-
ровали расходную часть бюд-

жета — на что конкретно бу-

дут тратиться средства. Мало
написать — на здравоохране-

ние или народное образование:
депутаты хотели знать, сколь-

ко идет на зарплату, сколько

на приобретение оборудования,
ремонт и прочие расходы. Та-
кая расшифровка была нам

предоставлена, и на втором за-

седании комиссии проект

бюджета обсудили, высказа-

ли свои предложения, замеча-

ния по отдельным статьям

расхода. Думаю, Малый
Совет, который будет утвер-

ждать бюджет, учтет их.

На заседаниях комиссии об-
суждались и жизненно важ-

ные для города вопросы раз-

вития его тепло- и водоснабже-
ния, газификации и ряд дру-

гих. К сожалению, принятые

решения не всегда выполняют-

ся, действенного контроля за

их реализацией мы так и не

добились.
— Относится ли это, на Ваш

взгляд, и к решениям сессий
горсовета?

— Считаю, что да. Какие
важные для города вопросы

смог решить горсовет за два

года? На мой взгляд, ника-

кие. Обсуждали, долго и

горячо, на одной из сессий
меры по улучшению право-

порядка в городе, решение

развернутое принято. А есть ли

какое-то улучшение? Преступ-
ность, разного рода правона-

рушения продолжают расти.

Да и о какой действенности,
о какой работе горсовета на

перспективу молено говорить,

если некоторые депутаты на-

столько недисциплинированы,

что не являются на сессии или

покидают их после первого пе-

рерыва? Не раз уже из-за от-

сутствия кворума приходилось

прекращать работу сессии.

II если запомнилась мне

какая-то сессия, так это та,

па которой выбирали нового

председателя горсовета в свя-

зи с переходом Я. Я. Богдано-
ва на новую должность — мэ-

ра города. II запомнилась тем,

что депутаты, которым пред-

лагался этот пост, от него от-

казывались. И депутаты ак-

тивные, энергичные. Никто
не захотел взвалить на своп

плечи тяжелый председатель-

ский воз. Хорошо, что С. А
Лахно оказалась мужествен-

нее и решительнее мужчин,

хоть ей сейчас, наверное, при-

ходится очень не легко.

— Степан Ильич, после од-

ной из сессий горсовета, на ко-

торой, в частности, шла речь

и о проблемах педагогов рай-
она, Вы выступили против по-

вышения этим работникам
зарплаты, и реакция их, есте-

ственно, была негативной.

— Это не совсем так: я вы-

ступал не против повышения

зарплаты, а против выплаты

педагогам премий. Сч и>зю .

что профессия их просто -

зывает всегда с полной отда-

чей трудиться, а не в какой-то
период, чтобы получить пре-

мию. И я выступал против за-

бастовок учителей, врачей, счи-

тая их безнравственными — .

работникам этих профессий
нельзя таким образом отстаи-

вать свои права.

— А шахтерам бастовать
можно?

— Я вообще против забасто-
вок как средства борьбы. Они
еще больше усугубляют и без
того тяжелое положение в

экономике страны. Надо воз-

действовать на власть иными,

более мирными путями,

во мое мнение, хотя мномйё'
знаю, и не разделяют его.

Беседу вела

Т. КРЫЛОВА.

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ
Недавно в одной из семей

русских беженцев из соседней
Эстонии, нашедшей приют в

нашем крае, показали мне

деньги, выпущенные в оборот
эстонским банком накануне

рокового в истории нашего

Отечества дня 22 июня. Я

увидел на банкноте номина-

лом в 5 крон вид Ивангорода
с его крепостью довоенного

времени. А тогда, как всем

известно, правобережное При-
наровье вместе в Ивангоро-
дом было передано Эстонии.
Выпуск в обращение этой

пятнкроновой банкноты озна-

чает, что правящие круги со-

седней с нами страны имеют

сегодня виды на нашу русскую

землю.

Предыстория претензий со-

предельной стороны такова: 2
февраля 1920 года в переиме-

нованном Тарту (Юрьеве) под

дулами корабельной артилле-

рии военно-морских эскадр

Антанты в Балтийском море

был заключен между Эстони-
ей и большевистским прави-

тельством России мирный до-

говор. Согласно пунктам этого

договора Эстонии были уступ-

лены русские города Иванго-
род, Печоры Псковские, Из-
борск с прилегающими к ним

российскими землями. Эстония
получала соответствующую

часть имперского золотого за-

паса России (15 миллионов

рублей золотом) и в то же

время освобождалась от от-

ветственности за долговые

обязательства России.

Согласно протоколам Тарту-
ского договора, боевые части

русской белогвардейской ар-

мии, отступившие в конце

1919 года в Ивангород и на

левобережье реки Нарвы, под-

лежали немедленному полно-

му разоружению и интерниро-

ванию в специальные концла-

геря. Один из таких лагерей
был размещен в районе горо-

ВИДЫ НА РУССКУЮ ЗЕМЛЮ
да Иыхви. Хотя решение о

разоружении и интернирова-

нии русского белого воинства,

отступившего за Нарву, пра-

вительство Эстонии приняло

на своем заседании еще 1 1 но-

ября 1919 года, когда между

красными и белыми русскими

войсками шли ожесточенные

бои в окрестностях Ямбурга и

Выскатки.
На исконно русских землях

стала методично проводиться

политика эстонизации. Так,
город Печоры Псковские был
переименован в Петсери, Иван-
город — в Яаналинну. Спешно
переименовывались прннаров-

ские села: Сыренец — в Васк-
Нарву, Крнуши — в Крнвас-
соо, Князь-Село стало Кунин-
гакюлой, Верхнее Село —

Пермнскюлой. Деревня Пе-
чурки, где был размещен эс-

тонский кордон пограничной
стражи, стала именоваться

официально Петсурки. Однако
подобные попытки эстонских

оккупационных властей начать

кампанию эстонизации среди

русского населения путем

смены русских фамилий на

эстонские потерпели полный
провал. В то же время надо

отметить, что кампания эстонн-

зацин фамилий нашла живой
отклик у самих эстонцев, но-

сивших, главным образом, не-

мецкие фамилии, которые да-

вали им в свое время прибал-
тийские бароны.

Русские, несмотря ни на

что, всегда с верой, надеждой
и любовью устремляли свои

взоры на восток, на Россию.
Особенно сильны были патрио-

тические чувства у молодежи.

Сегодня в странах Балтин,
ставших опять суверенными, с

русскими людьми снова беда
— их дискриминируют, уни-

жают и оскорбляют, что вы-

нуждает их становиться бе-
женцами и искать убежище в

России. А ведь в послевоен-

ные годы на промышленные и

строительные объекты Эстонии,
нуждавшиеся в большом ко-

личестве рабочей силы (слан-
цевая промышленность, Крен-
гольмская мануфактура и мно-

гие другие), рабочих вербовали
непосредственно из соседних,

русских областей России. Ны-
нешнее вытеснение этнического

русского национального мень-

шинства из стран Балтии со-

провождается одновременно

беспрецедентным н хищниче-

ским грабежом богатств рус-

ской земли. Так, у нас почти

не осталось нефтяных терми-

налов, все они отошли к суве-

ренной Балтии. Поэтому 44
миллиона тонн нефти, предназ-

наченной на экспорт, нам при-

дется везти через балтийские
порты, за использование кото-

рых Россия вынуждена будет
выкладывать валюту. Только
в прошлом 1991 году плате-

жи суверенным прибалтам со-

ставили круглую сумму в 2
миллиарда 700 миллионов дол-

ларов. Соседи на Балтике
дерут с нашей бедной России,
образно говоря, три шкуры:

так, за одно лишь право поль-

зоваться нами же построен-

ными портами Россия должна

не только платить миллиарды

долларов, но и отдавать 5,6
процента всей перевозимой рос-

сийской нефти и нефтепродук-
тов. Так ставшие независи-

мыми страны Балтии фактиче-
ски даром обеспечивают себя
топливом и горючесмазочными

материалами.

Сегодняшние трудности со

сбытом сланца, помимо всего

прочего, связаны с давлением

сопредельной стороны в терри-

ториальном вопросе. Там, за

кордоном, видимо, всерьез пи-

тают надежды заполучить от

нынешних правителей России
согласие на пересмотр эстоно-

российской границы в пунктах

печально известного Тарт^.-л»

го договора 1920 года.

Стремление правящих кругов

сопредельной стороны к пере-

смотру исторических границ —

это открытое выступление за

ревизию итогов второй миро-

вой войны. Там, видно, по-

забыли, что русские — это ге-

роическая нация, что русский
человек может низко, очень

низко падать, но тем стреми-

тельнее будет его взлет. Рус-
ский народ в конце концов,

думаю, соберет внутренние ре-

сурсы нации. Паш народ не-

избежно поймет, что это ..чаш а

территория, паша страна,

мы, русские, живем здесь уже

веками и не намерены ухо-

дить со своей родной земли в

историческое небытие. Только
ныне крайне нужна специаль-

ная государственная програм-

ма помощи русским как нации.

Крайне важно с использовани-

ем всей мощи государственной
машины создать такие усло-

вия, чтобы наш народ пошел в

рост как в духовном, социаль-

но - экономическом, так и в

демографическом отношении.

Нужна продуманная наТМю-
нальная концепция разшрьцд

страны и нашего Сланцевского
края (региона) в частности.

Нужен конкретный государст-

венный курс, который вдохнет

в наш многострадальный народ

чувство национального и граж-

данского достоинства, прольет

в душу русских веру, вели-

кую веру в собственные силы,

в собственное историческое

признание.

Н БАКЛА1 ИН
обществ, корр.



1 августа 1992 года «ЗНАМЯ ТРУДА» * В странна

В НАШЕЙ ВОЛЕ?
Общеизвестна н неоспорима

роль воды в жизни человека.

Для поддержания жизнедея-

тельности организма необхо-
дима вода в достаточном ко-

личестве и определенного ка-

чества. Существуют санитар-

ные нормативы и на количест-

во, и на качество. Так, на пи-

тье и приготовление пищи в

сутки на человека полагается

5 литров. В южных районах
страны и для работающих в го-

рячих цехах — до 10 — 12 ли-

тров. На гигиенические пот-

ребности (мытье, стирка, убор-
ка помещений) — до 200 —500
литров в сутки. Без воды и

водоемов немыслим и отдых.

Наш городской водозабор
из реки Плюссы обеспечивает
в сутки до 15 тысяч кубомет-
ров воды, то есть в расчете

на горожанина — более 300
литров. Сельские жители обес-
печиваются водой из артезиан-

ских скважин. Если не прини-

мать во внимание неустойчи-
вое водоснабжение на верх-

них этажах зданий, частые

аварийные отключения, то ко-

jaecTBOM воды сланцевчане

'дЗЬны быть удовлетворены.

Три десятка лет тому назад

город обеспечивался водой
также из подземных источни-

ков, но водоносные горизонты

постепенно истощились из-за

s интенсивного оттока через

шахтные выработки, сейчас
суммарный шахтный водоот-

лив достигает 40 миллионов

кубометров в год. Во-вторых,
в результате небрежного об-
ращения с многочисленными

скважинами различного назна-

чения (вентиляционными, энер-

гетическими, разведыватель-

ными) — некачественной изо-

ляции, тампонажа, в подзем-

ны е горизонты стали прони-

яает^'посторопиие вещества

промышленного происхожде-

ния: нефтепродукты, фенолы.
По нашим данным, во многих

скважинах на правом берегу
Плюссы периодически отмеча-

ется наличие этих вешеств. II
только глубокие горизонты -

оболовый, гдовекий пока еше

свободны от загрязнений. Во-
да из наиболее глубокого го-

ризонта — гдовского — силь-

но минерализована и может

быть использована для лечеб-
ных и оздоровительных целей.
Для этого на территории кон-

сервного завода пробурена
скважина н заканчивается

строительство цеха розлива.

Центральная часть города

полностью обеспечивается во-

дой из реки Плюссы, Большие
Лучки — с добавлением арте-

зианской воды.

Прежде, чем поступить в

городскую сеть, речная вода

проходит соответствующую

подготовку: фильтрацию, коа-

гуляцию, обеззараживание. В
одном литре плюсской воды

в месте водозабора содержит-

ся менее 300 микроорганиз-

мов. Это хороший показатель,

соответствующий ГОСТу. Это-
му способствует наличие зон

санитарной охраны, граница

которых распространяется

вверх по течению до 30 —50
километров. В пределах этих

зон запрещена какая-либо де-

ятельность, приводящая к заг-

рязнению водоема. Именно
поэтому санэпидслужба не

разрешает строительство сбро-
совой системы канализации в

поселке Демешкино.
Обеззараживание водопро-

водной воды производится

хлором. Хотя содержание хло-

ра в воде небезразлично для

здоровья, других эффектив-
ных способов обеззаражива-
ния в стране не существует. С
другой стороны, из двух зол

приходится выбирать наимень-

шее. Ведь кроме кишечной па-

лочки, естественного продукта

жизнедеятельности человека,

в воде могут присутствовать и

болезнетворные микробы:
брюшного тифа, холеры, и,

попав в водопровод, они неиз-

бежно вызовут массовые тя-

желые заболевания. Примером
тому служит недавняя эпиде-

мия брюшного тифа в Боро-
вичах 1 1овгородской области.
Важно соблюдать правильную

дозу хлора. В периоды павод-

ков дозу хлора приходится

увеличивать.

Качество речной и водопро-

водной воды оценивается и по

другим многочисленным по-

казателям — цветность, мине-

рализация, содержание орга-

нических веществ от жизнеде-

ятельности человека (аммиак,
нитраты и нитриты) и продук-

тов производственной деяте-

льности: нефтепродуктов, фе-
нолов, ядохимикатов. По всем

параметрам ведется регуляр-

ный контроль лабораториями
«Водоканала» н нашей служ-

бы. Отклонения от ГОСТа —

лишь в единичных случаях.

В нашей воде практически

отсутствует фтор. Это обстоя-
тельство приводит к повышен-

ной заболеваемости кариесом

зубов. Добавление фтора в

водопроводную воду невозмо-

жно, так как в стране нет

надежных и отработанных тех-

нологий фторирования. Тем
более, что малейшая передо-

зировка приводит к другому

заболеванию — флюорозу.
Поэтому для сохранения зу-

бов лучше рекомендовать ра-

циональное питание и пользо-

вание фтористыми пастамн.

Минеральный состав нашей
воды можно считать благопри-
ятным. Меньшая минерализа-

ция могла бы способствовать
увеличению заболеваемости
сердечно-сосудистого характе-

ра: инфарктами, инсультами.

Нарушения качества воды

чаще всего связаны с авария-

ми на старых трубопроводах,
вызывающих локальные загря-

знения. Избежать этого поз-

волит запланированное и час-

тично уже идущее строитель-

ство второй нитки водопрово-

да.

Сравнительно чистая реч-

НЕ ЗАСУХА ТОМУ
Жизнь у нас сейчас такая,

что куда ни кинь взгляд, все

хочется сравнить с прошлым:

«А вот раньше...». Именно та-

кая мысль возникает, когда

смотришь на ^ зияющие черно-

той с редкими сухими былин-
ками - цветочками городские

клумбы и вазончики. Не буду
брать далекое прошлое, но да-

же три-четыре года назад они

радовали глаз сочной зеленью,

яркими цветами. Что же слу-

чилось? Может, виновата за-

суха, которая не щадит ни

цветы, ни траву придорожную?
Или причина в другом? С этими

вопросами я и направилась в

питомник к Вере Ивановне
Веселовой. (Справедливости
ради скажу, что и там красо-

которую ожидала увидеть,

тоже пет).

— В этом году высадили

всю рассаду, какая была, в

клумбы, на вазончики по три

раза подсаживали, — объяс-
няет Вера Ивановна. — Да-
же на семена цветов не оста-

лось. Не успевали высаживать

— цветы тут же вырывали.

На северной окраине у памят-

ника к 9 Мая посадили виолу.

Всю вытащили. А возле ат-

тракционов? Совершенно бес-
полезная работа там что-то вы-

важивать. Однажды пришлось

аблюдать такую картину. По
тротуару у аттракционов идут

папа, мама и ребенок лет

двух-трех. Поравнявшись с

клумбой, ребенок зашел почти

на ее середину и стал рвать

цветы. Я сделала замечание,

на что мне мама заявила:

«Вам что, цвета жалко? Пусть
сорвет ребенок». После этого

случая я уже замечания не де-

лаю, а просто на следую-

щий день отправляю женшин

с рассадой. Но то, что цветы

рвут дети — это полбеды.
Уверена, не все родители по-

ступают так, как те, с которы-

ми мне пришлось столкнуть-

ся. Надеюсь, все-таки учат

уважительно относиться к чу-

жому труду. Клумба у ат-

тракционов никогда не будет
красивой из-за соседства с

пивным ларьком. Его посе-

тители ходят, не разбирая до-

роги...

В голосе Веры Ивановны нет

сердитых ноток. Говорит об
этом, как о чем-то обыденном.
Она и женщины, которые' ра-

ботают в питомнике, привыкли,

что в городе не ценят, не

уважают не только их труд,

но и красоту. А они с ранней
весны до поздней осени, не об-
ращая на это внимания, рабо-
тают, работают. Вскапывают
лопатами грядки, клумбы, се-

ют цветы, каждый день таска-

ют тяжеленные лейки, поливая

рассаду. Потом высаживают

ее, чтобы на следующее утро

прийти и увидеть перевернутые

вверх дном вазончики у хозяй-
ственного магазина в Лучках,
забросанные окурками и на-

прочь вырванными цветами —

у «Быков». А цветов в питом-

нике немало. Только этой вес-

ной и летом на городские

клумбы были высажены аню-

тины глазки, по два вида

бархатцев и петуний, алиса,

календула, лобелия, виола,

гвоздики, летние георгины...

Нет среди них ни очень ред-

ких, ни изысканных. Но если

бы они все выросли, то, ко-

нечно, было бы красиво.

Вера Ивановна считает: по-

тому в этом году так много

было вырвано цветов, что раз-

решили торговать всем, чем

вздумается и кому вздумает-

ся. Не раз уже она предлагала

купить какой-нибудь киоск и

торговать в нем рассадой. Но
руководство комбината все

это пропускает мимо ушей.
«Отправить на базар кого-то с

ведром рассады торговать —

это несерьезно. Нынче мы мно-

го цветов продали на кладби-
ще. Туда у нас были органи-

зованные выезды. Конечно,
приходили в питомник, покупа-

ли здесь. Но мы далековато от

города, не каждый к нам при-

дет».

Раньше, когда умы профсо-
юзных руководителей предпри-

ятий города не были заняты

тем, где достать хлеб насущ-

ный, они все заботились о вос-

питании эстетических вкусов

своих работников. Вспомните
хотя бы, какие красивые клум-

бы всегда были у шахты «Ле-
нинградская»! Сейчас красота

стоит очень дорого. Так, на-

верное, решили на предприя-

тиях. Ведь раньше 15 цветов

(корешков рассады) стоили 10
копеек. Даже по копейке не

выходило. Теперь их стои-

мость увеличилась в 10 раз.

Ну где взять такие деньги?
Без мяса не обойтись, а вот

без цветов можно...

Хозяйство в питомнике убо-
гое, заброшенное и, видимо,

кроме Веры Ивановны Весело-
вой, никому не нужное. Посто-
янных работников нет. Вот не-

давно устроились молодые

женщины, но две запили, на

работу не выходят. А Вере
Ивановне и в отпуске покоя

нет — почти каждый день

приходит сюда. Удержать эта

работа ничем не может — за-

работки низкие, физическая
нагрузка большая. Удовольст-
вия от работы никакого. Од-
ни мучения. Теплицы даже

плохонькой нет, чтобы раннюю

ная вода в месте водозабора
у Пелешского моста перестает

быть таковой ниже по тече-

нию. Даже сами очистные во-

дозаборные сооружения яв-

ляются источником ее загряз-

нения: промывные воды, со-

держащие различные взвеси и

реагенты, почти без очистки

сбрасываются в водоемы, не-

смотря на документально

сданные в эксплуатацию спе-

циальные очистные сооруже-

ния. Далее, проходя по горо-

ду, река принимает всевозмо-

жные стоки производственно-

го и бытового происхождения,

всего более 50 миллионов ку-

бометров в год. И уже в ство-

рах городских пляжей пере-

стает соответствовать норма-

тивам по химическому и бак-
териологическому загрязне-

нию. Количество микроорга-

низмов возрастает в тысячи

раз, количество взвесей, окне-

ляемость — в несколько раз.

Появляются нефтепродукты и

фенолы. Чтобы Плюссу оздо-

ровить, необходима большая
работа соответствующих служб
предприятий и контролирую-

щих органов. Даже сами го-

рожане, часто высказывающие

недовольство качеством речной
воды, становятся виновниками

ее загрязнения, когда пренеб-
регают запретом на строитель-

ство в охранной и прибрежной
зонах рек различных сооруже-

ний, размещают огороды.

Охранная полоса реки Плюс-
сы составляет 300 метров, Ку-'
шелкн и Рун — 100 метров,

озера Долгое — 200 метров.

В этой зоне нельзя распола-

гать туалеты, хранить и при-

менять навоз и удобрения,
мыть машины. Не способству-
ют чистоте водопроводной во-

ды многочисленные самоволь-

ные подключения к городско-

му водопроводу.

А купаться сейчас лучше

всего на Чудском озере. По
крайней мере, безопаснее.

г. волков,
главный врач РЦ ГСЭН.

ЛРИРОАД

рассаду выращивать. Закрыва-
ют пленкой, а чуть заморозки

— и замерзает все.

Еще в бытность исполкома,

когда Г. А. Кенюхов куриро-

вал комбинат по благоустрой-

ству города, был разговор о

закупке комбинатом для пи-

томника теплиц у закрытого

кооператива. Но это очень

дорого, а зеленое хозяйство

очень бедное. Теперь разговор

на эту тему уже не заводят.

А Вера Ивановна тем време-

нем побывала в Кировске, в

Киришах, познакомилась с ус-

ловиями работы в их питом-

никах, в теплицах. Взяла себе

на заметку. Вдруг пригодится?

Хотя до этого времени распо-

ряжения начальников всех

рангов касались только того,

где убирать клумбы, чтобы

не разводить грязь. Сейчас

у В. И. Веселовой есть за-

думка по-другому оформить

территорию вокруг памятника

на северной окраине города.

Для этого она только просит,

чтобы привезли поребрик. С

остальным женщины справят-

ся — и уложат, и землю при-

везут. К ее просьбам в комби-
нате пока остаются глухи.

Наш город достаточно зеле-

ный. Но по-настоящему кра-

сивый только раз в году —

когда цветет сирень. Очень бы
хотелось, чтобы красота цве-

тущих насаждений радовала

дольше.

Н. СТЕПАНЕНКО.

КОРОТКО
О ФАКТАХ

В период с 19 по 24 июля

из гаража, расположенного на

третьем поселке, похищен мо-

тоцикл «ИЖ-П-5» красного

цвета без коляски.

В д. Загривье с мотоцикла

«ИЖ- Планета», оставленного

около дома, похищен аккуму-

лятор стоимостью 800 рублей.

В центральную больницу
доставлена гр-ка А. с телес-

ными повреждениями, кото-

рую в д. Кологриво сбил мо-

тоциклист, с места происшест-

вия скрылся.

В ночь па 25 июля с лест-

ничной площадки д. 7 по пр.

Молодежный похищен велоси-

пед «Десна» выпуска 1992 г.

В ту же ночь из гаража

КСД с автомашины «ИЖ-
27151» похищены лобовое стек-

ло, автоприемник и запасное

колесо.

26 июля в центральную бо-
льницу доставлен гр. П. в тя-

желом состоянии. Упал с мо-

тоцикла на дороге Монасты-
рей — Черновское. Ехавший с

ним пассажир Т. скончался на

месте происшествия.

26 июля с автомашины

ВАЗ-21063, стоявшей уд. 12
по ул. Кирова, похищено ло-

бовое стекло.

В ночь на 26 июля на Тре-
тьем поселке с автомашины

«Москвич-2140» похищены два

задних колеса немецкого про-

изводства.

28 июля около 4 часов ночи

из сарая во дворе д. 5/2 по

ул. Спортивная похищен двух-

месячный поросенок.

В ночь на 28 июля на тер-

ритории гаража СПАТП неиз-

вестные пытались похитить ак-

кумулятор СТ-180.

В ту же ночь с автомаши-

ны ВАЗ-2107, оставленной у

д. 25 по ул. Ленина, похище-

но заднее колесо стоимостью

4 500 рублей.

28 июля в ЦРБ доставлен

гр. Г. с черепно-мозговой трав-

мой, умер в реанимации. По-
страдал при дорожно-транс-

портном происшествии в рай-
оне АО «Цесла» на мотоцикле

под управлением гр. Б., кото-,

рый скончался на месте про-

исшествия.

31 июля с лестничной пло-

щадки д. 17 по пр. Молодеж-
ный похищен велосипед до-

рожный зеленого цвета.

31 июля с автомашины

ВАЗ-2102, оставленной у д. 13
по ул. Г агарнна, похищены де-

тали.

В ночь на 4 августа из хо-

лодильной камеры молокозаво-

да похищено 5 коробок масла

на сумму 16 тысяч рублей.

4 августа от спортивного

магазина по ул. Ленина похи-

щен женский велосипед темно-

синего цвета.

Поступило заявление гр. К.
о том, что 5 августа в районе
села Подкино с берега р.

Плюсса, пока он занимался

рыбной ловлей с лодки, был
похищен принадлежащий ему

мопед «Карпаты-2-Люкс»..

В ночь на 6 августа из по-

мещения кафе «Ассоль» похи-

щено 52 бутылки водки, 30
бутылок пепси-колы, 46 банок
пива, 16 бутылок коньяка, 31
банка тушенки.

В ту же ночь из помещения

морга ЦРБ похищен телефон-
ный аппарат «Спектор-3» чер-

ного цвета.

Также в эту ночь из поме-

щения часовой мастерской по

ул. Гагарина, 3 похищены 10
часов, находящихся в ремон-

те.

6 августа из помещения мо-

локозавода похищено 2 короб-
ки сливочного масла по 20 кг

каждая,



МИЛИЦИЯ ПРОСИТ помочь
Сланцевский ОВД устанав-

ливает личность неизвестного

мужчины, труп которого об-
наружен 24 июля в 150 мет-

рах от вокзала в лесном мас-

сиве, покончившего жизнь че-

рез самоповешенье.

Его приметы: около 40 лет,

рост 174 см, худощавого тело-

сложения, лицо овальное, бро-
ви дугообразные, глаза тем-

ные, волосы светлые, усы и

борода.

Его одежда: вязаная свет-

лая безрукавка, сорочка х/б с

короткими рукавами, темные

рабочие брюки х/б, черные бо-

тинки, синяя куртка из пла-

щевой ткани с воротником в

виде стойки.

Просим всех граждан, кто

знает данного мужчину, поз-

вонить по телефонам 2-38-9/,
2-31-30 или 02.

ССУДЫ ФЕРМЕРАМ
Владелец девяти гектаров

земли в Гатчинском районе
Леонид Венскевнч намерен

на своей ферме расширить

производство семенного карто-

феля. Он взял ссуду в 650 ты-

сяч рублей из фонда «Санкт-
Петербург — фермерам». Ус-
лугами фонда воспользовались

еще около ста человек, полу-

чив в общей сложности поч-

ти тридцать миллионов руб-
лей при минимальной плате

за банковский кредит — пять

процентов.

Средства фонда аккумули-

руются за счет реализации гу-
манитарной помощи, прежде

всего продажи 310 тысяч

тонн английского зерна.

Фермер из Боксптогорска
Михаил Громов, владеющий
площадью 13 гектаров, решил

заняться и животноводством.

До последнего времени мак-

симум кредита определялся в

полмиллиона рублей, но Гро-
мову дали еще 200 тысяч на

приобретение элитного молод-

няка.

С участием зарубежных ин-

вестеров в Санкт-Петербурге
создается фермерский банк.
Планируется помощь сельским

бизнесменам в строительстве

нескольких мясоперерабаты-
вающих заводов. Уже дейст-
вуют несколько школ ферме-
ров, а в Царском Селе наме-

чено и сооружение показатель-

ной английской фермы. С та-

кими же предложениями .об-
ратились в фонд поддержки

фермеров англичане, финны,
голландцы.

Предполагается, что новым

стимулом развития личных хо-

зяйств, а в области их 1 400,
станет ярмарка «Российский
фермер», гостями которой бу-
дут крупнейшие фирмы плане-

ты, имеющие отношение к аг-

рарному бизнесу. Она прой-
дет в конце августа —начале

сентября нынешнего года.

Д. ПОЛИЩУК,
корр. СПб— ТАСС.

ПРЕДЛАГАЕМ ТОВАРЫ
Каждую среду в магазине «Октябрьский» в ассорти

холодильники двухкамерные;

бензопилы «Дружба», «Урал»;
пылесосы «Вихрь», «Электросила»;
игровые компьютеры с программным обеспечением;
видеомагнитофоны;

стиральные машины «Элита»;
электроплитки;

электродрели;

водяные насосы «Малыш», «Кама», «Агидель» и т.

Возможны предварительные заказы по телефону в

не 3-79-76. Указать телефон или адрес.

п.

Гатчи-
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ВСЕВОЛОЖСКОЕ

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 28

на базе Союзного треста «Севзапэнергомонтаж»

ПРИГЛАШАЕТ

юношей и девушек, имеющих образование 9 и

11 классов, для дальнейшего обучения и получения

специальности. На базе 9 классов, срок обучения
3 года:

МОНТАЖНИКА по оборудованию тепловых и

электрических станций,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА,
СТОЛЯРА-ПЛОТНИКА,
МАЛЯ РА-ШТУ КАТУРА.
На базе 11 классов, срок обучения 10 месяцев:

МОНТАЖНИКА по оборудованию тепловых и

электрических станций,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА ручной сварки,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКА.
Условия приема — общие для всех профтехучи-

лищ.

Всем нуждающимся учащимся предоставляется

благоустроенное общежитие.
Адрес училища: г. Всеволожск, ул. Приютин-

ская, д. 13. Телефоны приемной комиссии: 269-73,
231-22, 269-68.

Проезд электричкой с Финляндского вокзала

(30 минут) до станции Бернгардовка.
Добро пожаловать, дорогие выпускники школ,

в СГ1ТУ-28! 15-15

ш ТЕЛЕВИДЕНИЕ щ.
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 11 АВГУСТА

5.55 — Программа передач. 6.00 — Новости. 6.20 — Утренняя
гимнастика. 6.30 — Утро. 8.45 — Программа передач. 8.50 —

Мультфильм. 9.00 — Новости. 9.20 — «Богатые тоже плачут».

1 0.05 — «Синяя птица». 10.55 — «Желание петь» Фильм. 1-я се-

рия. (Италия). 12.00 — Новости. 12.20 — «Звезды русского бале-
та». Фильм 3-й. 14.55 — Блокнот-. 15.00 — Новости. 15.20 — Про-
грамма передач. 15.25 — Это было, было... 15.45 — «Мои люди»,

2-я серия. 16.55 — «Приключения Электроника». Фильм. 2-я серия.

18.00 — Новости. 18.20 — Программа передач. 18.25 — Студия
«Политика» показывает: «Третье сословие». 18.55 — «Крещендо».
19.15 — «Богатые тоже плачут». 20.00 — Тема. 20.45 — Спокой-
ной ночи, малыши. 21.00 — Новости. 21.35 — Программа передач.

21.-10 — «Желание петь». 1-я серия. 22.45 -— «Черный ящик». 23.25
— Клуб «Живая вода». В перерыве (0.00) — Новости. 0.45 —

«Мои люди». Фильм. 1-я и 2-я серии.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.20 — Время деловых людей. 8.50 — Без рету-

ши. 9.45 — «Приглашение к празднику». Открытие Республиканско-
го центра русского фольклора. 10.05 — Документальная панорама.

11.05 — Досуг. «Коллекционер». 11.20 — Тема с вариациями. «Гори,
гори ясно!». 12.05 — «Соучастники». Фильм. 13.40 — Крестьянский
вопрос. 14.00 — Вести. 16.00 — Телебиржа. 16.30 — Мультн-пуль-
ти». «Золотые слова». «Новое платье короля». 17.00 — Студня
«РОСТ». «Тон-лабиринт». 17.30 — Там-там-новости. 17.45 —

ТИНКО. 18.00 — «Повесть в литографиях Виктора Вильнера».
18.30 •— Могикане. Михаил Барышников. 19.00 •— Парламентский
вестник. 19.15 — Сочинение на свободную тему. «Египетские ночи»

на ФонТаике». Импровизации Сергея Слонимского. 19.45 — «В
горнице моей светло». 19.55 — Реклама. 20.00 — Вести. 20.20 ■—

Праздник каждый день. 20.30 — Премьера телефильма «США —

СССР: большая игра». Фильм 1-й — «Гроздья гнева». (Франция —

Испания). 21.30 -- Петербургский миф. Даниил Хармс. «Лови мо-

мент». 22.00 — Окно в Россию. 22.55 — Реклама. 23.00 — Вести.
Астрологический прогноз. 23.20 —• «Музыкальный экзамен № 2».

СРЕДА, 12 АВГУСТА

5.55 — Программа передач. 6.00 — Новости. 6.20
гимнастика. 6.30 — Утро. 8.45 — Программа передач.

- Утренняя
.50 — «Не-

хочуха». 9.00 — Новости. 9.20 — «Богатые тоже плачут». 10.50 —-

«Мишка ищет друга». 10.55 — «Желание петь». 2-я серия. 12.00 —

Новости. 14.05 — Программа передач. 14.10 — Телемикст. 14.55 —

Блокнот. 15.00 — Новости. 15.20 — Сегодня и тогда. 15.50 — «Бе-
нонн и Роза». 1-я серия. 16.55 — «Приключения Электроника».
Фильм. 3-я .серия. 18.00 — Новости. 18.20 — Студия «Политика»
показывает: «Напоминание о будущем». 18.40 — Книжный двор.

19.20 — «Богатые тоже плачут». 20.05 — «Г. Бурбулис интервьюи-

рует Г. Бурбулиса с помощью В. Познера». 20.45 — Спокойной но-

чи, малыши. 21.00 — Новости. 21.35 — Программа передач. 21.40
«Желание петь». 2-я серия. 22.45 — «Честь имею... Разведка».

Передача 1-я. 23.15 — «Фермата». 23.40 — Вечерний альбом. «Зем-
ной круг». Поэзия С. Маркова. 0.00 — Новости. 0.20 — Программа
передач. 0.25 — «Девятка». 0.55 — «Бенони и Роза». 1-я серия.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.20 — Реклама. 8.25 — Время деловых людей.
8.55 — Окно в Россию. 9.50 — Ретро. Л. Миров ir М. Новицкий.
10.30 — «Музыкальный экзамен № 1». 12.10 — «Необыкновенная
выставка». Фильм. 13.40 — Крестьянский вопрос. 14.00 — Вести..
16.00 — Козырная дама. 16.30' — «Детские мечты». 14-я серия.

17.00 — Христианская программа. 17.30 — Там-там-новости. 17.45
- ТИНКО. 18.00 — Трансросэфпр. «Дальний Восток». 18.45 — М-

трест. 19.00 — Программа «сего дня». 19.55 — Реклама. 20.00 —

Вести. 20.20 — Праздник каждый день. 20.30 — «Санта-Барбара».
65-я серия. 21.20 — «США СССР: большая игра». Фильм 2-й.
«Большой альянс». 22.25 — Театральный разъезд. «Арбат, 35». Ар-
тист Анатолий Кацынский. 22.55 — Реклама. 23.00 — Вести. Аст-
рологический прогноз. 23.20 — Тишина № 9.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВТОРНИК, 11 АВГУСТА

7.30 — Здравствуйте! 7.40 — Мультфильм. 7.50 — Док. теле-

фильмы. 9.05 — «Вольный ветер». Фильм 1-я и 2-я серии. 11.15
— Сказка за сказкой. 12.05 — Музыка — детям. 12.20 — «Кришья-
нис бароне». 13.05 — «Минин и Пожарский». Фильм. 14.45 —

Фильм-концерт. 15.20 — Дом кино. «Арест». Фильм. 17.30 —

«Факт». 17.35 — «Павлово-на-Оке». 17.55 — «Золотые рога».

Фильм-сказка. 19.00 — «Геометрия для малышей. Угол для не-

послушных ребят». 19,15 — «Акцент». 19.30 — Исторический аль-

манах. 20.20 — «Факт». 20.40 — «Что делать?». 20.50 — Спорт,

спорт, спорт. 21.00 — «Фэмили Пэт»: «Ответ». 5-я серия. 21.35 —

Парадоксы музыки. 22.45 — «Ля сет». «Ларго Дезолато». Теле-
спектакль. 0.20 — Фильм-концерт. 1.25 — Поп-магазин.

СРЕДА, 12 АВГУСТА

7.30 -

фильмы.
10.15 —

до, скоп»,

короля»,

мастера.

- Здравствуйте! 7.40 — Мультфильм. 7.50 — Док. теле-

9.05 — Поп-магазин. 9.15 — Вместе с Дунаевским.
«Немецкая волна» представляет. «Европейский калей-

10.45 — «Король Дроздовик». Фильм. 12.00 — «Судьба
12.50 — Картинки древнего города. 13.00 — Возвращение

14.05 — Исторический альманах. 14.50 — «Все решает

мгновение». Фильм. 16.20 — Парадоксы музыки. 17.30 — «Факт».

17.35 — «Два клена». Кукольный телефильм. 1$.15 — «Фаворит».
18.45 — «Барометр». 19.00 — «Геометрия для малышей. След, ко-

торый оставила точка». 19.15 — Акцент. 19.30 — «Конн ждут

смельчаков». 19.50 — «Ближнее зарубежье». Передача 1-я. 20.20
«Факт». 20.45 — Спорт, спорт, спорт. 21.00 — Голубые купола

Самарканда. 21.15 — Золотая рыбка. 21.35 — «Люблю, жду,' Ле-

на». Фильм. 22.45 — Праздник вдохновения. 23.25 — «Для души».

«Красные свадьбы». Фильм. «Рецепты доктора Суханова». «Лико-
стоянне». «Телемузыка».

1= кино =1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 11 августа — «Секрет-

ный указ императора». Начало

в 17, 19, 21 час.

ВНИМАНИЮ ВОДИТЕЛЕЙ,
ИМЕЮЩИХ В СОБСТВЕН-
НОСТИ ЛЮБОЙ АВТОТРАН-
СПОРТ.

Желающие работать по до-

говору, обращайтесь по теле-

фону 2-38-37.

9

Продается сруб жилого до-

ма из полубруса размером

7x9 метров. Обращаться по

телефону в г. Гдове 91-620
(после 17 часов).

КУПЛЮ

видеомагнитофон импортного

или совместного производства.

Звонить по телефону 2-27-

Меняю частный четырехком-

натный дом с земельным уча-

стком 15 соток, кирпичным га-

ражом, кирпичным сараем и

деревянным хлевом па две

двухкомнатные или одну трех-,

четырехкомнатную квартиру.

Дом находится в Лучках. Зво-
нить но телефону 2-38-81.

2—1

АРЕНДНОЕ

ПРЕДПРИЯТИЕ

«ТРЕСТ № 63»

ПРИГЛАШАЕТ

КАМЕНЩИКОВ 3—5 раз-

рядов.

Трудовые отношения по кон-

тракту. Обращаться но адре-

су: ул. Свердлова, 12а, теле-

фон 41-41 1.

СЛАНЦЕВСКИЙ

ХЛЕБОКОМБИНАТ

приглашает

НА РАБОТУ ПО ДОГОВОРУ

КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ
РАБОЧИХ строительных спе-

циальностей.

Оплата по договоренности.

Обращаться в отдел капиталь-

ного строительства по теле-

фону 2-10-52.

2—2

Выражаем глубокое соболез-
нование семье Кирпичника»?^ k

по поводу безвременной смйр:
ти дочери н сестры ВОЛ КО
ВОЙ ЕЛЕНЫ.

Жильцы дома № 22а по

улице Ленина.

Сердечно благодарим кол-

лективы смены № 4 ЦКП, це-

ха камерных печей, СРСУ СПЗ
«Сланцы», АО «Цесла», жиль-

цов дома № 7 по улице Жу-
ковского, всех друзей, знако-

мых, родных, оказавших по-

мощь в похоронах н разделив-

ших с нами горечь утраты на-
шего дорогого сына и брата
Белявского Александра Бори-
совича.

Родители, брат и его семья.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Г азета

издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

н субботам
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